



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Verkehrs- und Kriminalitätsslage

Kriminalitätsslage

Diebstahl

Sangerhausen / Helios-Klinik – In der Nacht vom Freitag zum Sonnabend bemerkten aufmerksame Patientinnen in verschiedenen Krankenzimmern eine ihnen unbekannte männliche Person und verständigten das Pflegepersonal. Dieses konnte den 39-jährigen Mann noch in der Klinik mit einem entwendeten Tablet-PC feststellen. Die hinzugerufene Polizei leitete ein Strafverfahren ein. Der Computer konnte an die Eigentümerin zurückgegeben werden.

Diebstahl

Hettstedt / Walbeck – Vom Gelände eines Autohauses entwendete ein zunächst unbekannter Täter zwei Kennzeichentafeln von einem Kundenfahrzeug. Ein Mitarbeiter des Autohauses bemerkte den Diebstahl am Sonnabend und verständigte daraufhin die Polizei. Sonnabendmittag wurde die Polizei erneut gerufen. Diesmal zu einem anderen Autohaus. Grund war ein junger Mann, der durch Angestellte in einem VW sitzend festgestellt wurde. Bei der Überprüfung des Mannes tauchten auch die zuvor entwendeten Kennzeichen wieder auf. Diese hatte er bereits an dem Golf, in dem er saß, angebracht.

Drogenfahrt

Eisleben / Schillerstraße – Am Sonnabend kontrollierten Polizeibeamte gegen 18:30 Uhr eine Seat-Fahrerin. Bei der Kontrolle reagierte ein durchgeführter Drogentest positiv auf Amphetamine. Der 27-jährigen Frau wurde die Weiterfahrt untersagt und eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Sie erwartet jetzt ein Ermittlungsverfahren.

Eisleben / Freistraße – Sonntagmorgen. Auch hier wurde ein PKW-Fahrer kontrolliert, bei dem ein Drogenschnelltest positiv auf Amphetamine reagierte. Dem 20-jährigen wurde ebenfalls die Weiterfahrt untersagt und eine Anzeige gefertigt.

Dieseldiebstahl

Welfesholz – Im Zeitraum von Freitagnachmittag bis Montagmorgen zerschnitten unbekannte Täter den Zaun eines landwirtschaftlichen Betriebes und gelangten so an einen abgestellten Bagger. Aus diesem entwendeten sie ca. 250 Liter Dieseldieselkraftstoff. Hinweise auf die Täter gibt es bisher nicht.

Verkehrslage

-

Welfesholz / L 72 / Kreisverkehr / 14.11.2022, 03.50 Uhr

Am Montagmorgen kam es am Kreisverkehr in Welfesholz zu einem Verkehrsunfall, als ein 24-jähriger VW-Fahrer bei Nebel und vermutlich mit unangepasster Geschwindigkeit den Kreisverkehr übersah, über die Mittelinsel fuhr und erst auf einem angrenzenden Acker zum Stehen kam. Am PKW entstand dabei wirtschaftlicher Totalschaden. Da ein Drogenschnelltest positiv auf Amphetamine reagierte, wurde eine Blutentnahme durchgeführt und die Weiterfahrt untersagt. Den Fahrer erwartet ein Strafverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung.

Volkstedt / L 151 / 14.11.2022, 09.25 Uhr

Am Montagvormittag ereignete sich auf der L 151 ein Verkehrsunfall, als sich bei nebligen Sichtverhältnissen ein PKW Opel und ein PKW Toyota im Gegenverkehr zu nahe kamen und mit den Außenspiegeln touchierten. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Personen wurden nicht verletzt.

Eisleben / Vikariatsgasse / 14.11.2022, 06:15 Uhr - 12:00 Uhr

Eine 42-jährige PKW-Fahrerin zeigte bei der Polizei in Eisleben an, dass sie ihr Fahrzeug am Montagvormittag in der Vikariatsgasse abstellte. Als sie am Mittag wieder zu ihrem Wagen kam, stellte sie starke Beschädigungen an diesem fest. Hinweise auf den Verursacher gab es vor Ort nicht. Dieser hatte den Unfallort pflichtwidrig verlassen. Nach ihm wird jetzt ermittelt.

Polizeiinspektion Halle (Saale) Pressestelle Merseburger Straße 06 06110 Halle (Saale) Tel: (0345) 224 1204 Fax: (0345) 224 111 1088 E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de